



MOMENTO EN QUE FERNANDO MOREIRA ERA TRASLADADO DEL PENAL DE SAN PEDRO (LA PAZ) AL AEROPUERTO PARA ABORDAR VUELO A SANTA CRUZ.

## Narcovínculos

### Excapitán Moreira fue trasladado a Palmasola

> Antes de ser trasladado al aeropuerto, desde donde partió a Santa Cruz en vuelo comercial, fue revisado por un médico, quien confirmó su salud estable

Inf. Pag. 7, 1er Cuerpo

El excapitán de Policía F. Moreira, presuntamente partícipe en delito internacional de tráfico de drogas, fue trasladado ayer a la cárcel de Palmasola luego que la defensa legal hubiera apelado su transferencia a la cárcel de San Pedro como medida de seguridad.

El director del penal paceño, José Luis Morales, informó que el excapitán de Policía Fernando Moreira ya fue remitido a la cárcel de Palmasola en cumplimiento a disposiciones judiciales correspondientes a la autoridad jurisdiccional.

## Proselitismo

# Tres hechos de violencia política en un solo día

> Cuando faltan más de tres meses para la realización de las elecciones generales, el ambiente político se caldea con agresiones y represiones entre oficialistas y opositores

Inf. Pag. 4, 1er Cuerpo

Tres hechos de violencia marcaron la jornada de ayer en las actividades proselitistas protagonizadas por militantes del partido oficialista y opositores en actos desarrollados en Sucre, Potosí y Cochabamba.

El primero fue en Sucre, cuando el candidato presidencial Carlos Mesa de Comunidad Ciudadana fue agredido verbalmente por un dirigente del oficialista del MAS, quien intentó acercarse a él, pero fue

detenido en su propósito.

Posteriormente fue identificado como Secretario de Juventudes de la Dirección Municipal del MAS en Sucre, Juan Yupari, quien gritó al expresidente "¡Vende patria! para luego intentar acercarse al candidato, lo que fue impedido por un grupo de allegados a Mesa. Hubo empujones y Yupari cayó al suelo.

Los videos difundidos de este incidente muestran cómo luego de los forcejeos, Yupari fue detenido por un miembro de la Policía Boliviana, aspecto que fue criticado por oficialistas.

El gobernador de Chuquisaca, Esteban Urquiza del MAS, denunció que los simpatizantes de Mesa "golpearon a un joven chuquisaqueño".

El segundo incidente fue en Potosí, cuando la Policía evitó que un integrante de una plataforma ciudadana defensora del 21F "Dignidad Potosinista", Fernando Layme, entregue un papel al expresidente de España, José Luis Rodríguez Zapatero, con el mensaje "Bolivia dijo No".

La concejala de la opositora Unidad Nacional (UN), Azucena Fuertes, denunció que Layme le estaba alcanzando una hoja de papel al expresidente, en el que pidió que se respeten los resultados del Referéndum del 21 de febrero de 2016 (21F) que rechazó una nueva repostulación del presidente Evo Morales, con la consigna de Bolivia dijo No. "Nosotros lamentamos que la

libertad de expresión esté coartada absolutamente por el Gobierno del MAS, esto para demostrar a otras autoridades como Rodríguez Zapatero de que todo está bien", aseguró la legisladora, según un reporte de Radio Fides.

El tercer hecho de violencia se registró durante un Congreso de las Bartolinas que terminó en una pelea campal en el municipio de Sacaba, en Cochabamba.

El ejecutivo de la Federación de Campesinos de Cochabamba, Jhonny Pardo, confirmó el hecho. "Sí hubo amagues de enfrentamientos y agresiones físicas", dijo. Aspecto que fue corroborado por audiovisuales mostrados en redes sociales y agencias de noticias regionales.

El incidente se debió a un desacuerdo entre militantes del MAS para la elección del Directorio de la Central Única de El Morro de las Bartolinas.



IMÁGENES MUESTRAN MOMENTOS DE TRES ACTOS POLÍTICOS QUE CONCLUYERON EN HECHOS VIOLENTOS.

## Copa América

### Argentina y Chile por el tercer lugar

Inf. Suplemento Deportivo

Dicen que "después del primero todos son perdedores", pero no por eso el compromiso por el tercer y cuarto puesto es menos importante. Además, está en juego el honor y la oportu-

nidad de demostrar que son uno de los grandes del continente. Razón por la que, en la Arena de São Paulo, el partido de hoy por Copa América, se vivirá con alta intensidad.

Desde el sorteo, todo apuntaba a que la final sería Argentina contra Brasil. Sin embargo,

el camino fue diferente. Ambos midieron fuerzas en semifinales. Allí, la Canarinha avanzó a la gran final. Y Chile será el que equipo que tendrá en frente, también después de un inesperado resultado de 0-3 frente a Perú. (Publimetro Noticias)

## Opositores a Maduro protestaron durante aniversario venezolano

> Sube tensión política en medio de una aguda crisis económica

Inf. Pag. 8, 1er Cuerpo

Caracas.- Venezuela celebró ayer los 208 años del acta de su independencia, y la fecha se ha convertido en el telón de fondo para un par de manifestaciones convocadas por el régimen y la oposición, que han subido la tensión política en la última semana en medio de la crisis económica.

El Comercio de Perú reflejó que Durante las primeras horas de ayer, el jefe del Parlamento de Venezuela, Juan Guaidó, reconocido como presidente interino del país por más de 50 países, llamó a los ciudadanos a manifestarse por las avenidas de Caracas.

"En el Día de la Independencia sabemos que tenemos que recuperarla (...), hoy vamos a la calle", dijo el líder a su llegada a

la sede del Legislativo, en Caracas, antes de que los diputados celebren una sesión especial por la fecha independentista.



SIMPATIZANTES DE OPOSITORES PARTICIPARON AYER EN UNA MARCHA CONVOCADA POR EL PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA NACIONAL DE VENEZUELA, JUAN GUIDÓ, EN MARACAIBO (VENEZUELA) CON MOTIVO DEL 208 ANIVERSARIO DE LA INDEPENDENCIA.

## A partidos políticos

### TSE fiscalizará origen de fondos 60 días después de comicios

Inf. Pag. 4, 1er Cuerpo

60 días después de las elecciones generales de octubre del 2019, el Tribunal Supremo Electoral (TSE) comenzará con la investigación de los estados financieros de las organizaciones políticas sobre los recursos para sus campañas electorales. La en-



MARIA EUGENIA CHOQUE.

tidad esperará el informe con la documentación que respalde el dinero recaudado, informó la titular de esa instancia, María Eugenia Choque.

La funcionaria fue consultada si el Órgano Electoral indagará el origen del financiamiento de la campaña electoral de los partidos a lo que respondió: "Insisto, 60 días después", dijo.



## Encontraron ruinas de hace 3.400 años

UN EQUIPO DE ARQUEÓLOGOS HA DESCUBIERTO LAS RUINAS DE UN PALACIO DE 3.400 AÑOS DE ANTIGÜEDAD QUE CORRESPONDE A LA EDAD DE BRONCE EN LA ORILLA ORIENTAL DEL RÍO TIGRIS, EN LA REGIÓN DE KURDISTÁN EN IRAK. LOS RESTOS ARQUEOLÓGICOS PUEDEN FECHARSE EN LA ÉPOCA DEL IMPERIO MITTANI, QUE DOMINÓ GRAN PARTE DEL NORTE DE MESOPOTAMIA Y SIRIA DESDE EL SIGLO XV AL XIV AC. EL IMPERIO MITTANI ES UNO DE LOS REINOS MENOS INVESTIGADOS DEL ANTIGUO CERCANO ORIENTE.

Inf. Pag. 3 2do. Cuerpo